

## EU-Konformitätserklärung EU-Declaration of Conformity

**PSA Produkt / Modellnummer:** WISA work  
*PPE Product / Model No.:*

**Hersteller / verantwortliche Person:** WISA Otoplastik GmbH  
*Producer / responsible person:*

**Wir erklären hiermit, die Konformität des Produktes mit den folgenden europäischen Richtlinien / Verordnungen.**

We declare the conformity of the product in accordance to the following European Directives / Regulation

- Die oben angegebene PSA entspricht bei bestimmungsgemäßer Verwendung den anwendbaren grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen gemäß Anhang II der PSA Verordnung.**  
*When used as intended, the above-mentioned PPE complies with the applicable basic health and safety requirements in accordance with Annex II of the PPE regulation.*

**Gemäß der Verordnung (EU)2016/425**  
*in accordance to Regulation (EU)2016/425*

**Harmonisierte Normen**  
harmonized Standards  
EN 352-2:2020

**Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle**

**Notifizierte Stelle PTZ GmbH, Bismarckstraße 264 B, D-26389 Wilhelmshaven, Kennnummer 1974. EU Baumusterprüfbescheinigung (Modul B) Nr.: 772406-02**

**Furthermore, the PPE is subject to the conformity assessment procedure Module C2, supervised product checks at random intervals.**

*The PSA is subject to the following conformity assessment procedure: Conformity with the type based on internal production control*

*Notified body PTZ GmbH, Bismarckstraße 264 B, D-26389 Wilhelmshaven, identification number 1974.*

*Type examination certificate (Modul B) No: 772406-02*

*Die PSA unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren Modul C2, überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen.*

Firma/Company WISA Otoplastik GmbH  
Straße/ Street Deisenham 3  
PLZ Stadt/ City 4902 Wolfsegg  
Land/Country Österreich  
Tel./ Phone: +43 664/5355838  
Fax  
E-Mail: [office@wisa.at](mailto:office@wisa.at)

Wolfsegg, 09.10.2024

Ort, Datum/ Place & date of issue

GT   
Name, Function